



RECUERDOS DEL DESENCAJE SOCIAL

Emanuel es un joven de Colombia que al ver que la economía en su país iba en decadencia gracias al nuevo mandato presidencial, decidió abandonar su patria en busca de oportunidades de estudio universitario, escogiendo así la nación de Argentina, destapando sus ahorros y con mucho esfuerzo logro llegar allí unos meses después.

Al llegar y ya encaminado en el estudio de negocios internacionales, Emanuel se internó apresuradamente en la Universidad Distrital Nuevos Aires.

Los primeros días de clase fueron bastante duros, además sus compañeros de universidad parecían bastante antipáticos y lo discriminaban por ser colombiano con frases como “donde guarda la droga parcerito” o “a como el gramo”.

Sin importar esto Emanuel siguió con sus estudios dejando de lado las ofensas que le proporcionaban sus compañeros, pero dentro de sí mismo se sentía solo, desprotegido y abandonado.

Un día como cualquier otro Emanuel se puso a reflexionar sobre la soledad que sufría y como conclusión decidió ir a un psicólogo.

Fue atendido de inmediato y lo primero que dijo fue “no tengo amigos y me siento solo ayúdeme por favor, daría lo que fue por tener alguna compañía”. Como primera medida Richard el psicólogo lo tranquilizó y luego le recomendó el libro “COMO GANAR AMIGOS E INFLUIR EN LAS PERSONAS”.

Dando las gracias Emanuel salió del consultorio con una gran curiosidad, luego a casa y empezó a leer aquel libro misterioso con el cual podría influir en la gente.

Luego de una ardua noche de lectura apasionada Emanuel despertó con una gran emoción y ansiedad, ya que esperaba con ansias llegar a la universidad para probar si lo que decía libro era verdadero.

Al llegar empezó con lo primero escuchar y recordar los nombres de los demás y luego se dirigió delicadamente hacia sus compañeros pidiendo primero favores sutiles y luego teniendo ya la confianza en sí mismo, empezó a conversar con los demás.

En las conversaciones mostraba simpatía por las ideas y deseos de los demás, los miraba a los ojos, admitía sus errores, sonreía y hacía sentir bien a los demás, así poco a poco se fue familiarizando con la universidad y con sus compañeros.

Después de algunos años y de haber terminado su carrera universitaria, Emanuel tuvo éxito profesional y recuerda con añoro aquel día que tomo la mejor decisión de su vida (ir al psicólogo) y enterarse de la existencia de aquel libro con trucos de encaje en la sociedad y se da cuenta de la valentía que tuvo en ese momento.

“LLEVA AL LICEO EN TU CORAZÓN”